

## « Hello Tribu », un site qui aide les parents



L'application mobile est 100 % gratuite et disponible sur tous les stores. PHOTO DR

### TOULON

---

**Lancée en 2019 par une maman « mordue de l'aventure entrepreneuriale », cette plateforme qui apporte ses conseils aux jeunes parents vient de rejoindre l'un des experts digitaux de la parentalité, le groupe toulonnais Mégara. Un succès.**

---

**P**arce que les familles d'aujourd'hui ce sont les papas, les mamans, les familles recomposées, les parents solos... Parce que derrière chaque maman et chaque papa, il y a une tribu !» Vous l'aurez compris, Hello Tribu est une entreprise qui s'adapte aux changements sociétaux et qui ambitionne de se mettre au service de tous ceux qui ont des questions que l'on peut se poser, de la grossesse jusqu'aux 3 ans de l'enfant. Avec une communauté de plus de 10 000 membres avec qui interagir, l'entreprise n'a pas mis longtemps avant de se faire un nom. Elle vient d'être intégrée au groupe Mégara, qui en 17 ans s'est imposé comme l'un des leaders de la parentalité.

LM